

Mucho más podríamos contar de tan memorables jornadas, como las emisiones microfónicas de mediodía con la activa parte de la escolanía parroquial y benjaminas de A. Católica, pero bástale ya con esta, amigo lector, y por cierto muy consoladora, o sea, que durante dicho santo Novenario se distribuyeron unas dos mil comuniones; ésto y todo lo anteriormente expuesto hará que el recuerdo de las santas emociones vividas durante los nueve primeros días de este mes de las Almas sea perdurable e imborrable.

SECRETO A VOCES

Por eso mismo que no es ningún secreto nos complacemos en manifestar que la parroquia de Juneda está muy agradecida a su amantísimo Prelado por no haberla dejado ningún día sin la debida asistencia sacerdotal ante la imposibilidad de ser atendida por su señor cura ecónomo, debido a su delicada caída. Agradecimiento que recae asimismo sobre la persona del novel sacerdote Rdo. D. Juan Blas Bosch quien en su breve estancia entre nosotros, se captó las simpatías de los junedenses por las cualidades sacerdotales de las que la Providencia le ha enriquecido: Muchas gracias, extensivas éstas a todos los feligreses por el interés demostrado por el restablecimiento de la quebrantada salud de su Párroco, la que a Dios gracias se ha recuperado ya casi totalmente.

SUBSANANDO

Puesto que se silenció en la última hojita parroquial lo concerniente a la Novena de la Inmaculada, aprovecho esta oportunidad para comunicar a todas las personas amantes de la Virgen Inmaculada, que su novena principiará en esta parroquia el día 30 del actual, siendo varios los predicadores que durante esos días nos hablarán de tan cariñosa Señora, nuestra celestial Madre.

¿No te anima esta noticia, joven que esto lees, a proponer ya desde ahora a asistir todos los días a dicha Novena?

¿Querrás que con tu poco o ningún interés en vencer las dificultades que se presenten para ésto, no pueda la Virgen María decirte, - ¡hija mía! - al invocarla tú como a tal Madre?...